## 1 外国の人にも沼田市の魅力を伝える環境づくりについて

ただいまの高橋 和花議員のご質問にお答え申し上げます。

外国の人にも沼田市の魅力を伝える環境づくりについてでありますが、沼田市に観光に訪れる人は年間約280万人で、その内、外国人観光者の数は把握できていませんが、老神温泉の外国人宿泊者数は平成30年度が1,550人で、平成26年度の879人と比べると、2倍近くの増加となっています。

また、来年4月から6月には、JRと群馬県が主催する国内最大級の観光キャンペーンである群馬デスティネーションキャンペーン(群馬DC)や東京オリンピック・パラリンピックが開催されるため大勢の外国人観光者の来日が見込まれますので、一人でも多くの人に沼田へ訪れてもらえるよう、他の地域や関係機関と連携しながら、沼田市の特徴を発信して行くことが大切だと考えています。

具体的な取り組みとしては、新たな観光ツアー商品を作ってもらう

ための観光事業者へのキャラバンや沼田市の観光素材を多くの方に知っていただくための観光キャンペーンなどのPR活動を行ったり、多くの方へ同時に情報発信できるテレビ番組などに取り上げてもらうための情報提供を行っていきます。

また、情報の拡散に有効なインスタグラムやフェイスブック、ツイッターなどのSNSの活用に加えて、外国人旅行者に影響力のあるインフルエンサーを沼田市に招待し、ブログなどで沼田市の魅力を発信してもらうことで、より多くの外国人の方々に関心を持ってもらえるよう、効果的な情報発信を積極的に進めて行きたいと思います。

あわせて、訪れた外国の方々に沼田ファンになっていただくためには、多くの市民の皆さんにも沼田市の歴史や文化を理解したうえで、おもてなしの心を持って積極的にコミュニケーションを図っていただくことが大変重要であると考えていますので、ここに参加されている各議員の皆さんにも、ご協力をお願いします。

以上申し上げまして、高橋 和花議員のご質問に対する答弁とさせていただきます。